

OBAMA ELOGIÓ LAS MEDIDAS DE YEMEN Y LLAMÓ A LA MODERACIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 04 de Febrero de 2011 10:58 - Actualizado Viernes, 04 de Febrero de 2011 11:00



La Casa Blanca informó que el presidente de los Estados Unidos **se había comunicado vía telefónica con su par Alí Abdalá Saleh para saludar las reformas políticas anunciadas en su país.**

También

pidió moderación frente a las manifestaciones que continúan en protesta contra el régimen

Según un comunicado de la presidencia norteamericana, Obama llamó al mandatario yemení, Saleh, para celebrar **las reformas importantes que había anunciado ese día y además instarlo a que cumpla sus promesas tomando medidas concretas.**

Además, según el texto, Obama **"pidió a las fuerzas de seguridad yemenitas mantener la moderación y abstenerse de toda violencia contra los manifestantes que ejercen sus derechos de asociación, de concentración y de libertad de expresión"**.

Decenas de miles de opositores yemenitas protestaron en calma hoy en la capital Saná, para reclamar un cambio de régimen, inspirados en las revueltas de Túnez y Egipto.

El miércoles, **Saleh había ofrecido concesiones a los manifestantes, al anunciar que no buscará la reelección al final de su mandato en 2013**

Presentes en la calle desde mediados de enero, **los manifestantes protagonizan las mayores protestas en los 32 años de gobierno de Saleh, un fuerte aliado de los Estados Unidos en la lucha contra Al Qaida.**

OBAMA ELOGIÓ LAS MEDIDAS DE YEMEN Y LLAMÓ A LA MODERACIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 04 de Febrero de 2011 10:58 - Actualizado Viernes, 04 de Febrero de 2011 11:00
